



Ce soir, je sors...

publié le 16/10/2017

Ce samedi 14 octobre, dans le cadre du PEAC (Parcours d'éducation artistique et culturelle), 9 élèves du niveau sixième ont assisté au spectacle de "Suzy Jane", un conte d'aujourd'hui à la sauce Rock !

Le samedi 23 septembre, ce sont 9 élèves de cinquième qui avaient découvert "Le Titre est dans le coffre", un vaudeville clownesque revigorant !

Afin d'aider à l'acquisition et à l'appropriation de chacun d'une culture artistique, le collège Pierre-Mendès France envisage de proposer aux élèves (un niveau choisi par spectacle) d'assister à une représentation organisée par l'association AH ? de Parthenay.

Une petite présentation du spectacle est assurée par Yvan Griffault, directeur de l'association AH ? ; une présentation destinée à sensibiliser les jeunes au patrimoine artistique de leur environnement ;

La sortie est encadrée par deux enseignants qui se proposent d'accueillir et d'accompagner les élèves durant le spectacle.

Pour davantage d'informations, il suffit de consulter le panneau d'affichage dans la cour du collège ou bien de s'adresser directement à mesdames Manceau et Maumont ;

Développer la sensibilité, la créativité ou encore la faculté de juger sont quelques objectifs de cette action qui, nous l'espérons, rencontrera un succès non négligeable auprès de nos jeunes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.